

Presidente de Etiopía recibió a nueva Embajadora cubana



Adís Abeba, 15 nov (RHC) El Presidente de Etiopía, Mulatu Teshome, recibió en audiencia solemne, a la nueva Embajadora de Cuba en ese país, Vilma Thomas Ramírez, para la presentación de sus cartas credenciales.

Durante el encuentro, ambas partes coincidieron en reconocer el carácter histórico de las relaciones entre los dos países, resaltando el apoyo brindado por los internacionalistas cubanos hace 40 años, para preservar la soberanía e integridad de ese territorio, mediante la Operación Baraguá y la formación de miles de jóvenes en instituciones educativas cubanas, como contribución al desarrollo socio-económico de la nación africana.

En el intercambio también se constató el buen estado de los vínculos políticos bilaterales y la creciente cooperación entre ambos países.

El reciente voto de Etiopía a favor de la resolución contra el bloqueo a Cuba, consistente con la actitud mantenida por el país africano frente a esta cuestión, y la coincidencia de posiciones en diversos temas de la agenda internacional, fueron resaltados en el encuentro como muestras del creciente espacio para seguir ampliando y profundizado las relaciones entre nuestros países y pueblos.

Fuente: Cubaminrex.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147490-presidente-de-etiofia-recibio-a-nueva-embajadora-cubana>



Radio Habana Cuba